
Zuschauerzahlen MMS
Beitrag von „gipsy“ vom 2. November 2014, 23:02

Zitat von Morlock54 

Waren wohl nicht viele Flüchtlinge da , laut NN nue paar Hundert von den 3500
Freikarten , sonst hätt ma auch die 40k- Grenze geknackt 

Die wurden doch voll mitgezählt wie auch die DKs immer als anwesende mitgezählt werden,
auch wenn längst nicht alle da sind.
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